

ABSTRAK

Salman rifki, *peran pangadek dalam menyelesaikan permasalahan rumah tangga studi kasus di desa pademawu timur kecamatan pademawu kabupaten pamekasan*, Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syari'ah, Pembimbing: Dr. Ainur Rahman Hidayat, S.S., M. HUM.

Kata kunci: *pangadek, permasalahan rumah tangga, desa pademawu timur*

Peran Pangadek dalam menyelesaikan permasalahan rumah tangga di desa pademawu timur merupakan fenomena sosial yang mana masyarakat masih melakukannya. kerap sekali di temui fenomena pangadek dalam menyelesaikan permasalahan rumah tangga tersebut berawal dari orang tua yang meminta bantuan orang ke tiga dalam menyelesaikan permasalahan rumah tangga anak.

Adapun rumusan masalah dalam skripsi ini yaitu, *pertama* bagaimana cara pangadek menyelesaikan permasalahan rumah tangga di desa pademawu timur kecamatan pademawu kabupaten pamekasan? Yang *kedua*, bagaimana faktor penghambat dan pendukung pangadek dalam menyelesaikan permasalahan rumah tangga di desa pademawu timur kecamatan pademawu kabupaten pamekasan, *ketiga* bagaimana efektifitas keberhasilan pangadek dalam menyelesaikan permasalahan rumah tangga di desa pademawu timur kecamatan pademawu kabupaten pamekasan?

Penelitian ini menggunakan penelitian empiris dan jenis deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah, wawancara terstruktur, observasi, dan dokumentasi. Jenis observasi yang digunakan adalah observasi non-partisipan, dan jenis penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan. lokasi penelitian yang digunakan adalah di desa pademawu timur kecamatan pademawu kabupaten pamekasan. Metode analisis data dalam penelitian yang digunakan adalah reduksi data, paparan data, dan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan: *pertama*, Dalam pernikahan yang di jalankan oleh pasangan suami istri pastilah terjadi keretakan maupun permasalahan di dalam rumah tangga. Oleh karenanya perlu adanya pangadek untuk menyelesaikan permasalahan tersebut, dalam mendamaikan ataupun memutuskan sesuatu hal yang baik antara keduanya secara kekeluargaan. Pangadek tidak akan memberikan masukan ataupun solusi yang mengakibatkan suami istri tersebut bercerai, pangadek akan menguasahkan hal-hal yang membuat hubungan antara suami istri yang menuju perpecahan agar dapat menyatu kembali layaknya sebelum terjadi perpecahan di antara keduanya. *kedua* Faktor penghambat dalam proses mediasi yang di lakukan pangadek dalam menyelesaikan permasalahan rumah tangga adalah para pihak merasa malu untuk diskusi secara terbuka, sedangkan Faktor pendukung pangadek dalam menyelesaikan permasalahan rumah tangga adalah keluarga para pihak memberikan pernyataan secara terbuka sehingga dapat membuat para pihak memberikan pernyataan secara terbuka juga. *Ke tiga* Keberhasilan pangadek dalam menyelesaikan permasalahan rumah tangga di desa pademawu timur memiliki Efektifitas yang sangat minim dimana keberhasilannya lebih sedikit di bandingkan dengan kegagalan yang terjadi.